
Page 1/3 
 

AICP 

Compte-rendu de la réunion du Comité  

du 4 Octobre 2023 

Adopté lors du Comité élargi du 8 Novembre 2023 
 

 

1er Point : Accueil / Absents excusés 

 
Etaient Présents : J. ALLAIRE, G. BOISMARTEL, H. BREGEON, PJ. CHEVALIER, P. COCHET, G. DEMAILLE,  
P. GATEAU, J. P. MARCHAIS, G. MOREAU, A. REGNIER, J.P. RONDEAU, M. PELON, J.Y. PUCELLE.    
                                                                                                                                                        
Etaient excusés : D. ARENOU, F. BLET, D. LEBER, P. MERHAND, C. PELTIER, P. PIED, D. THEBAULT. 
 
 

1er Point : Le Président Jean ALLAIRE accueille les participants. Il excuse les absents. 

 

 
2ème Point : Adoption du PV du Comité du 6 Septembre 2023.  

 
Il est adopté sans modification. 
 

3ème Point : Actualités de la période.     

     
31 : Enregistrements fin Septembre, perspectives à fin d’année 2023 :  
 
Adhérents 262 (235 ICP + 27 AS) pour 8 295 € de cotisations ; 205 donateurs pour 13 920 € de dons. 18 décès 
ont été recensés en 2023. 
                                                                                                                                  
32 : Comptabilité fin Septembre, perspectives de fin d’année 2023 :  
 
P. COCHET fait le point de la situation des finances : 
 
Les résultats de compta analytique à fin septembre sont les suivants : 
 
Gestion AICP  
Solde à fin août      dépenses de la période  Solde 
 9229.79      705.66    8577.13 
 
Gestion aide au développement 
Solde à fin août  Recette période  Dépenses de la période  Solde 
13439.88  1067 dons   3450    11056.88 
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33 : Visites du Site  
Gérard signale que les visites continuent d’être peu importantes mais restent stables. La page la plus consultée 
est le carnet de famille suivie des annonces du mois et de l’actualité. 
 
 

4ème Point : Gestion AICP  
 
41 : Le comité élargi aura lieu le mercredi 8 novembre. Il est souhaité une intervention de Patrick Bizet à cette 
occasion, nous lui laisserons le soin de choisir les sujets abordés. 
Marc confirme de départ en retraite de Patrick Bizet à la fin de l’année scolaire 2024. Son remplaçant n’est pas 
connu à l’heure actuelle. Marc va rencontrer le directeur diocésain prochainement ; la prochaine réunion de 
l’OGEC aura lieu en janvier ou février 2024.  
Une discussion s’ouvre autour d’un sujet qu’il serait intéressant de prévoir, selon Paul, lors du comité élargi. 
Il s’agirait de discuter avec des jeunes étudiants volontaires, nous serions des interlocuteurs pour les aider, par 
exemple, sur des sujets bloquants. Un contact sera pris par lui auprès de Chantal de la pastorale. 
42 : Notre prochaine AG se déroulera en avril. P.Bizet sera invité de même que le nouveau directeur qui 
devrait être connu à ce moment-là. 
 
 
 
 
 

5ème Point : Aide au Développement   
                                                                                                                                      
51 : Echanges avec CdM de Boudry 
Jean a eu de nombreux échanges avec Boudry. Tout d’abord ils nous ont remercié d’être toujours actifs et 
présents par nos conseils en vue de l’ouverture du compte au nom du CdM La Joliverie de Boudry, à Ecobank 
Zorgho. Nous avons reçu un récépissé de déclaration de l’existence de l’association signée du ministère de 
l’administration territoriale. Une question se pose : qui sera en mesure de signer les documents à Boudry ? 
52 : Virements : construction 
3450 € ont été reçus par AADPE, Désiré signale qu’il n’y a pas de problème avec la banque sur place. Ils sont 
destinés à la construction des bâtiments.  
Il est rappelé que nos versements de Fonctionnement sont dégressifs et échelonnés sur 3 ans, ils sont 
effectués chaque trimestre, le dernier interviendra en 2024/2025.  
53 : Avancement travaux Bâtiment administratif 
Une photo du bâtiment est envoyée par Désiré.                                                                                                         
 
54 : Préparation rentrée 2023/2024 
Le début des cours est fixé avant décembre comme habituellement. Les professeurs se préparent. 
Les effectifs enregistrés à ce jour sont de 16 pour la boulangerie /pâtisserie, 30 pour la couture, 9 pour la 
menuiserie.  C’est l’administration publique qui s’occupera de l’alphabétisation. 
 
55 : Une réunion de notre commission est prévue le 19 ou le 26 octobre.  
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                               

6ème Point :  La Jol’Toujours  

Gilles excuse Patrice retenu ce jour. 
Il nous informe qu’un nouvel alternant est en place pour 1 an -Jules Chatagnard qui a un master en 
communication- Un virement de 1000 € a été effectué, comme prévu, pour AADPE. 
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Il confirme que les dates du challenge Ecogreen ont changé pour les 14,15 et 16 mai 2024 à Fay de 
Bretagne. Il signale qu’il faut se montrer prudent pour l’avenir, GRDF s’est désengagé et le challenge 
« Shell éco marathon » revient en France, donc concurrence à prévoir à l’avenir. 
La question de séparation du challenge et de l’organisation LJT reste plus que jamais d’actualité. 
Patrice voudrait tenter de relancer en se servant des sortants de l’année 2023 puisque des fichiers 
existent. Gilles ne nie pas les difficultés du côté de LJT, au début l y avait 2 vice-pésidents et il ne 
reste plus que Philippe Maindru qui est à 100 % sur Ecogreen.   
Jean rappelle que l’AICP avait souhaité passer la main dès 2020. 
Jean-Pierre pense que des évolutions positives pourraient se faire à travers Micro-joule qui semble 
structuré. Par ailleurs des réunions existent déjà dans le cadre du CFA. Pierre-Louis Gaudin semblait 
intéressé ? 
Il y a nécessité de relancer la machine.     
 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                
 

7ème Point : Point Joliverie 

Marc rappelle que Edouard Philippe Président de « Horizons » a visité la Joliverie le 5 septembre, il a 
impressionné par la qualité de ses échanges avec les étudiants à qui il a dit qu’ils étaient dans une 
structure exceptionnelle. Sa visite a été largement relayée par la presse. 
Les rencontres académiques se sont tenues les 21 et 22 septembre -excellence Pro. 

- Le 25 septembre un déjeuner a eu lieu entre la direction de la Jol et le bureau de l’OGEC. 
- Le 11 octobre, réunion entre le bureau et le CA de l’OGEC, il a été acté la baisse finances. Ce 

n’est pas une bonne nouvelle compte-tenu des travaux à prévoir pour le futur. 
- Le 12 octobre s’est tenue l’AG de l’APEL qui a élu un nouveau président Mr Beillevaire. 

La communication de la Joliverie se renouvelle et la direction générale est quelque peu renouvelée, 
ce qui est normal. La « news letter » est beaucoup attractive. 
La Baugerie a vu une belle rentrée en septembre. 
La résidence étudiante est ouverte.   
  
 
 

8ème Point : Questions diverses 

Gérard Demaille va beaucoup mieux et il propose de passer régulièrement à la Jol pour les courriers. 
Si le groupe le souhaite, il se propose de travailler sur la base de données. 
 
Prochaine Réunion :  Comité élargi le mercredi 8 novembre 
 
Le Secrétaire Adjoint      
Gérard MOREAU 
 
 
   
   
 
 
 


